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AYUNTAMIENTO
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SECRETARIA GENf,RAL

D. VÍCTOR CASTILLA
deBaeza ( Jaén ).-

PENALVA, Secretario General del Excmo. Ayuntamiento

CERTIFICO:

Que en el Pleno de esta Corporación municipal, en sesión ordinaria celebrada el
día treinta de enero de dos mil diecisiete, se hicieron los ruegos y preguntas que a
continuación se indican, siendo contestadas las preguntas en la misma sesión:

-Por el sruno de IULV-CA- el Sr. concejal D. José Manuel renorio hizo cinco preguntas y cuaho
ruegos.
PREGUNTAS:
-P.1.¿ A qué se debe la devolución parcial de subvención Emple@ Joven 30+?
C'l.La Sra. Alcaldesa contesta que se debe a aspectos no clarós di la contratación, cosa que le ha' sucedido a todos los ayuntamientos.
-P.2. Las contrataciones de + 30 y - 30 se dijo que iban a ser pronto, cuando acabase la aceituna, ¿ se han
cambiado el requisito de no haber trabajado durante un mes, para poder acceder aunaplaza,por el de un
día?

C'2.La Sra. Alcaldesa contesta que se retrasó la contratación para cuando acabase la campaña de
recogida de aceituna, para que la gente pudiese beneficiarse en la época de aceituna y que sí se cambió el
req ui s ito.
-P.3. ¿Para cuándo está previsto arregrar los hoyos de la Avenida puche pardo?
C.3. El Sr. Concejal D. Fco. José Talavera contesta que para que se puedan llevar a cabo estos arreglos

debemos tener dieciocho grados mínimo de temperatura, haciéndoloiuando lo permita el tiempo.
-P.4. ¿Está previsto poner el aparcamiento en el centro de salud en otra zonaparaque cuando las
ambulancias lleguen no corten la calle?
C.4. El Sr. Concejal D. Fco. José Talavera contesta que está prevista la zonapara el aparcamiento de las

ambulancias al lado del acceso de los autobuses a la estación.
-P.5. ¿Las baldosas de arenisca que se estiín colocando en los portales son de mejor calidad que las
colocadas en la trasera de Santa Cruz, que se manchan y se rompen?
C.5' El Sr. Concejal D. Fco. José Talavera contesta que se está poniendo ese tipo de piedra porque es la

piedra de la zona y que lo que les ocurre a las baldosas de la haJera de Santa Ciuz no tiene porque puru1.
aquí, debido a que aquí no tienen que sopoftar el peso del tráfrco rodado al ser una .onupuiulos peatones.
RUEGOS:
-|.]. Rueea que se arregle el quemador de la caldera del colegio San Juan delaCruzque está fallando.
C.l.La Sra' Alcaldesa contesta que no se les informó antes, p.ro que en el momento que lo supieron se

arregló.
-R.2. Ruegaque se limpien las cacas de los perros de las zonas aledañas al coJegio Salazar.
-R.3.Ruega que se dote de productos de limpieza el colegio del puente del obispo.
C'3.La Sra' Alcaldesa le indica que le diga a Ia Sra. Diréctora que en lugar de iomentárselo a él los pida

directamente al almacén.
-R.4. Ruega que no se siga produciendo la pérdida de tomos notariales a Jaén.

-Por el grupo de Cts:

g..RUEGOS Y PREGUNTAS.
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-El Sr. D. Antonio Ramón Torres Puche hizo tres ruegos.
RUEGOS:
-R.l.Ruega que se arregle el levantamiento de baldosas que ha producido las raíces de un iárbol en la
Avda. Puche Pardo.
-R.2. Ruega que se añada papelera en parque C/Huertas.
-R.3. Ruega que se limpien las eces del parque citado.

-La Sra. D" Antonia Martínez Murillo hizo dos ruegos y cuatro preguntas.
RUEGOS:

-R.1. Que se utilice el Escudo Histórico de Baeza para anunciar todo lo relativo al
Ayuntamiento Pleno, en lugar del logotipo que se está utilizando. Por ejemplo, el
anuncio de la celebración del Pleno en la página del Ayuntamiento, o el identificativo
que aparece en la pantalla del SAC.
-R.2. Que se hagan las gestiones oportunas para agilizar los pagos a proveedores de La
Escuela de HosteleríaLa Laguna.
C.2.Contesta la Sra. Alcaldesa que ya se están pagando.

PREGTINTAS:
-P. t. Hace varios Plenos rogamos que se buscara la solución para evitar el peligro que
existe en el cruce de calle Magdalena, Rojo y Corvera. Vimos que bastaba con cambiar
la señal de ceda el paso que hay en la calle del Rojo, a la calle Magdalena. ¿Para cuándo
está previsto cambiar la señal de ceda el paso de la calle del Rojo ala caTle Magdalena?
C.l. Contesta la Sra. Alcaldesa que el Jefe de Policía se pondrá en contacto con ella.
-P.2. ¿Cuándo se van a quitar las vallas amarillas del lienzo de muralla de la Puerta de
Ubeda?
C.2. Contesta la Sra. Alcaldesa que el lienzo depende de Cultura.
-r.:. ¿Qué trámites faltan para que se firme el contrato de la cesión del bar de la
Hospedería Fuente Nueval/
C.3, Contesta la Sra. Alcaldesa que hay una parte del proyecto que no tiene ejecutado la Banda
Sinfónica, pero el bar está siguiendo sus trámites.
-P.a. ¿Curíndo se va a consl.ituir el Consejo Sectorial de Agricultura?
C.4. Contesta la Sra. Alcaldesa que en breve.

-Por el Partido Popular:

-El Sr. D. Luís Carlos Fernández Serrano hizo cuatro preguntas:
PREGUNTAS:
-P.1. ¿Hasta cuándo van a seguir sueltas las baldosas de la Estación de Autobuses?
C.1. Contesta la Sra. Alcaldesa que en breve,
-P.2.¿Cómo van las gestiones de la fibra óptica en la zona centro?
C.2. Contesta la Sra. Alcaldesa que cuando Telefónica quiera, sólo falta el proyecto de INNOVASUR.

-P.3.¿Cúando va a presentarse los resultados del geo- radar?
C.3. Contesta la Sra. Alcaldesa que están pendientes de lasjornadas del plan director, donde se

explicarán los resultados del mil;mo y la futura intervención.
-P.4.¿Cuándo se va a arreglar la calle Cipriano Alhambra?
C.4. Contesta la Sra. Alcaldesa que cuando llegue, habiéndose incluido yaparte de la la calle Platería.
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-El Sr. D. Ángel Luís Chicharro Chamorro hizo un meso.
RUEGO:
R. 1. Ruego que se haga posible la involucración de los Colegios de Secundaria en el proyecto de fibra
óptica.

-La Sra. D" Trinidad Rus Molina hizo cuatro preguntas y tres ruegos.
PREGUNTAS:
-P.1. ¿Se tiene pensado retomar con la Diputación que lleve a cabo la limpieza de los contendores
soterrados?
C.l.Contesta la Sra. Alcaldesa que la Diputación ya a empezar a limpiarlos, no haciendo falta los que se

eliminen.
-P.2'Sobre la moción aprobada referente a la Casa Hogar ¿se tiene previsto llevarla a cabo?
C.2.Contesta la Sra. Concejala Du Carmen Salazar que, con respecto al aparato del aire era sólo un

arreglo que se llevó a cabo. En cuanto al baño se cumple con la legislación. En cuanto a los trabajadores
comenta haber mantenido esta nnañana una reunión con ellos, habiéndose acordado poner posiblemente
un refuerzo, aunque ahora no es el momento al haber un usuario menos.
-P.3. ¿Se ha hecho algo para curnplir con lo acordado en la moción de accesibilidad de las viviendas
sociales?

C'3. Contesta la Sra. Alcaldesa que no hay nada previsto sobre este tema pues no ha habido petición
alguna al respecto.
-P.4. ¿Tienen conocimiento de la práctica del botellón que se lleva en el Cerro del Alcázar y que se
aparcan caravanas? ¿qué medidas piensan tomar?
C.4. Contesta la Sra. Alcaldesa que se comunicará alaPolicía Local, además de indicar que hay una zona

de aparcamiento para las carava:nas.
RUEGOS:
-R. l. Ruega se ponga una pantalla vegetal en la salida de la Estación de Autobuses.
-R.2.Ruega que la contratación durante cinco o seis meses de una persona para la oficina de turismo que
no se haga de forma puntual.
C.2. La Sra. Alcaldesa contesta que la oficina de turismo no es de nuestra competencia y que la

contratación de la que habla sí es puntual de una persona a través del emplea-joven, habiéndose hecho ya
gestiones, considerando que tienen un convenio colectivo que no responde a la realidad,
-R.3.Ruega que se ponga yalahn de las Montalvas.

-El Sr. D. Miguel Rascón Perales hizo dos preguntas.
PREGI]NTAS:
-P.1. ¿Se dispone ya de un desfibrilador en el pabellón municipal?
C.l. El Sr. Concejal D. Rodrigo Checa contesta que sí y que se dispone también de oho para el campo de
fttbol, comentando que se ha llegado a un acuerdo para formar a más trabajadores en el manejo del
mlsmo.
-P.2. ¿ Se está haciendo estudio sobre la limpieza del barrio monumental en tema de papeleras y cacas de
perros?

C.2. La Sra. Alcaldesa contesta que se está haciendo el estudio y que la limpieza se hace diariamente, no
tendiendo constancia de que nadie se hay quejado. lndica que ahora cor el nombramiento de Baeza como
municipio turístico dispondremos de más financiación.

-El Sr. D. Javier Calvente Gallego hizo cinco ruegos y clnco preguntas.
RUEGOS:
-R. l. Ruega que se cumpla con la finalidad de la señal de no aparcar colocada en la PIaza Generar
Samanieso.
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-R.2. Que se aontrate con menos periodicidad a los trabajadores de las Iistas de bolsa de menor movilidad.
-R.3.Ruega que en próxima Junta de Portavoces se acuerde hacer varios reconocimientos ( archivera,
cózar,Yai'óMartinez, Diego o,rzáez, grupo Supersubmaria) y a quien lnás se proponga.
-R.4.Ruega que el despacho que se ha habilitado para su grupo se dote con un mínimo de material.
-R.5. Ruega que los en los planes de empleo de más y menos treinta se tenga en cuenta a las familias más
vulnerables.

PREGUNTAS:
-P.1. ¿Cuáles son las modificaciones a seguir de la estrategia Dusi?
C.l. Contesta la Sra. Alcaldesa que se dispone de doce millones y mediio de euros y que se ha dejado las

actuaciones de las Casas Consistoriales.
-P.2. ¿En qué van a consistir lors actos conmemorativos del 125 aniversario de la Plazade Toros?
C.2.La Sra. Alcaldesa contesta que se van a llevar a cabo conferencias, actos, exposiciones, indicando

que de lo que se trata es de ampliar y dar a conocer más zonas, para que no sea sólo el centro lo que se
conozca deBaeza.
-P.3. Pregunta por el personal que se contrata fuera de la bolsa de traba.jo.
C.3, Contesta que señor concejul D. Rodrigo Checa que se está haciendo menos y que únicamente se está

haciendo, aunque no es contratación, emplear a gente para que preste servicios a la comunidad, al ser
penados.
-P.4.¿ Se está haciendo algo para iniciar bolsa de trabajo de DUE, etc?
C.4. Contesta que señor concejal D. Rodrigo Checa que se está trabajando.

-P.5.¿Por qué se impide a empr€)sa de gas que lleve a cabo obras enPlaza de los Leones y C/Concepción?
C.5. El Sr. Concejal D. Francisco José Talavera contesta que es una excusa de la empresa, porque no le

trae cuenta para un particular llevarlas a cabo, habiéndosele comunicado, que se va a intervenir enlaplaza
del pópulo, no habiendo tenido r:onocimiento de la existencia de peticiórl por parte de la empresa para
abrir, habiéndose comunicado a todos las empresas que se va intervenir en esa zona para que hagan la
intervención en ese momento. """

Y para que conste y surta llos efectos oportunos expido el nte certificado. de orden
y con el visto bueno de la Alcaldía, en Baeza a ocho de
reservas de la aprobación del acta de conformidad con

ro de dos mil diecisiete. a

dispuesto en el art. 206 del
ROF.
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